

平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

今の私達にできることは、
けんかをしたりせずに、自分勝手な
行動をしないことが大切だと思いました。
どうすれば平和を続けられる
か、どうしたら、いじめや、仲間はず
れをなくせるかそういうちょっとした考えを
大切にしていきたいです。これから、
1人1人みんなが平等になるように、
あまり仲良くない子でも、進んで
話したり、遊んだりしたいです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私にとっての「平和」は争いがなくて
人々が安心、安全に生きられることだと
思います。なぜなら、争いがあったら安心・安全
にくらしていけないからです。

そのために私たちができることは戦争について
知ることや他の人の考えを受け入れて生活する
ことです。戦争のひさんさを知らないと、また戦争を
起こしてしまうし、相手の考えを受け入れないと
少しのことでも争いが起きてしまうからです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

ぼくは、戦争のニュースや広島の原爆ドームの写真などを見て、たくさんの人人が亡くなったり、苦しんだ"と思うとその人たちのことを色々と考えてしまいます。ぼく達はゲームをしたり、学校で友達と学んだりして平和に暮らしていますが、他の所では、友達とも会えず戦争などで"樂はや命をうばわれている人もいます。「ぼくたちには、関係ない」と思わないで、少しでも苦しい思いをしている人がいることを知り、理解してあげることが私達にできる事だと思います。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

平和といえば、戦争や紛争などの戦いの印象が強い気がします。日本のような戦いは昔に終わっていますが、世界はどうなのでしょうか。私はその紛争地帯の医療に着目しました。まず、紛争地帯における医療状況はとてもきびしいです。また、医療施設が攻撃の対象となることがあり、医療従事者が危険にさらされ多くの人の命が危険にさらされます。また、日本の医療スタッフも2023年で約103人派遣され、そのスタッフ達は35の国や地域を74の国や地域のスタッフと共に協力し、約5万2000人が紛争地帯で活動していました。日本はこのようなことを行っていますが、私達小学生、子どもには何ができるのか考えてみました。考えた結果もあん寄付すること大切ですが、このような状況を知ることも大切だと思います。日本じゃないからではなく、この同じ地球で起っている現状を知ることが私達にできることです。

